



## Sepultados por el oro negro

### LOS MÁRTIRES DEL CARBÓN

La vida de siete hombres se esfumó a 60 metros de profundidad. En la superficie, sus familias reclaman justicia mientras continúa el millonario negocio de sacar carbón de pozos y canteras.



## **La mina, un agujero para el olvido**

Toneladas de carbón y agua pusieron fin a los sueños de 7 hombres en las entrañas de un rincón de la Tierra. Un espacio de Coahuila de casi 15.000 kilómetros cuadrados, donde se registran el 95% de las reservas del país y que genera el 10% de la energía nacional vía extracción de carbón.



# La herida abierta a la tierra aplasta el alma

Un infierno bajo tierra... El calor desenfoca el horizonte en los extensos llanos del desierto de Coahuila. Un paisaje donde el color ocre del suelo rivaliza con el pétreo del carbón.



## **Creencias, plegarias y la virgen como protagonista**

¡Sáquenlos! Un grito en Múzquiz, un deseo y una necesidad arropados en la devoción por la Virgen de Guadalupe y en la fe. Sin explicaciones ni consuelo, ante la llama de la esperanza que se desvanecía a medida que la noche dominaba al día, familiares y amigos serán los testigos de la miseria que rodea al eslabón más débil de una industria que aún mueve el mundo.



## Un trabajo que busca la muerte

Los equipos de rescate saben de antemano como se escribe la historia... Exhaustos, golpeados por la emoción, acorralados por los sentimientos desbordados de los familiares trabajaron sin descanso para certificar una leyenda negra marcada por la fuerza del dolor entre los mineros: mueren los de siempre.



## David contra Goliat

Una vez perdidos en un abismo de oscuridad, la lucha por su rescate fue desigual. Cadenas, cubos y mangueras en la mina de Micarán inundada por 40 metros de agua que hizo colapsar toda la estructura.



## Lágrimas para siempre

Leopoldo Méndez, Damián Robles, Mauricio Cortés, Humberto Rodríguez, Gonzalo Cruz, Pedro Ramírez y Francisco Briseño tienen un espacio en el libro que relata, un nombre tras otro, el despropósito humano por arrancar a la Tierra su oro negro, el carbón.



## **Cuando solo quedará el recuerdo**

La tragedia pone sobre la mesa una verdad silenciada pero asumida por todos: un trabajo, en precarias condiciones, de hombres pobres que mueren mientras generan riqueza para otros. Y sus familias se rompen, quedan solas, desprotegidas.